

**RICARDO MONREAL**

# REITERA QUE NO SE IRÁ DE MORENA

En caso de no obtener la postulación por parte de su partido, el senador con licencia regresará a dar clases en la UNAM

**POR FERNANDO PÉREZ CORONA**

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

PUEBLA, Pue.— El senador con licencia Ricardo Monreal Ávila aseguró que seguirá en el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), aunque no gane la nominación para ser candidato presidencial de ese partido en 2024.

Durante la conferencia de prensa en esta capital, como parte de su gira en el proceso interno morenista, negó que tenga plan B, por lo que, si pierde en las encuestas para convertirse en el coordinador de Defensa de la Transformación, descartó irse a otro partido.

Es más, en este escenario, consideró que lo más probable sería regresar a dar clases a la Universidad Nacional Autónoma de México.

“No soy uno más, tengo toda una vida de lucha social y política”, dijo el también exgobernador de Zacatecas, quien destacó que tiene “100% de lucidez”, como también propuestas claras; “no soy improvisado”, subrayó.

Asimismo, lamentó la sobreexposición de algunos cuadros morenistas, quienes han promovido sus nombres e imágenes con la pinta excesiva de bardas y la colocación de anuncios espectaculares, pues restan equidad a la contienda interna y difunden desunión entre los participantes.

Por otra parte, confió en que el gobernador Sergio Salomón Céspedes

Peregrina ofrezca piso parejo para todos los aspirantes presidenciales, como también en el proceso para elegir al candidato o candidata a la gubernatura poblana.

Sobre el particular, cabe destacar que también fue interrogado sobre el senador Alejandro Armenta Mier, quien busca suceder a Céspedes Peregrina.

Destacó que es leal al presidente Andrés Manuel López Obrador, pero recordó que no es poblano y esa decisión toca a los habitantes de esta entidad.

Monreal Ávila es el primero de los seis aspirantes de Morena, PT y Partido Verde que visitan la entidad para conseguir simpatizantes con miras a posicio-

**EL DATO****Excesos**

Monreal criticó la sobreexposición de cuadros morenistas en bardas y anuncios espectaculares.

narse rumbo a la candidatura presidencial de Morena en 2024, después de abrir el proceso interno el 16 de este junio, y de que en septiembre una encuesta arroje el nombre del aspirante mejor posicionado.



Foto: Especial

El senador con licencia, Ricardo Monreal, es el primero de las llamadas *corcholatas* que visita Puebla para ganar simpatizantes.